
Neues aus dem Gemeindeamt! 

Liebe Gemeindebürger*innen der Marktgemeinde Mayrhofen! 

Es ist Herbst geworden und wieder an der Zeit, die wichtigsten Informationen an euch 
weiterzuleiten. Die alljährlich stattfindende September Gemeinderatssitzung in Ginzling war sehr 
gelungen. Ortsvorsteher Rudi Klausner hat professionell und in aller Kürze einen Jahresbericht 
gegeben, dessen Inhalt in erster Linie vom sozialen Wohnbau und von den Schlechtwetterschäden 
erzählte. An dieser Stelle danke ich der Ginzlinger Bevölkerung für die herzliche Aufnahme! 
Vergelt`s Gott auch für die frischen „siaßn Krapflang“, den Kaffee und die Getränke!  

Einige Punkte der Sitzung: Für die Bereiche Zillergrundweg (Roscher), Ederfeld (Eder) und Laubichl 
(Voringer) wurden Bebauungspläne beschlossen. Die positive wirtschaftliche Entwicklung der 
zentralen Tiefgarage wird sich der Gemeindevorstand noch einmal genauer anschauen, um 
Möglichkeiten zu finden, der hiesigen Wirtschaft günstigere Stellplätze in Aussicht zu stellen. Die 
Benutzerordnung für das neu errichtete Sportheim (Haus der Vereine) wurde diskutiert. Es wird noch 
weitere Gespräche mit der SVG Mayrhofen geben. Ich werde in der Oktober Sitzung mehr darüber 
berichten können. Zum Thema Friedhof: 29 Gräber sind derzeit aufgelassen und werden wieder 
vergeben. Überlegungen gibt es, wie eine neue Urnenreihe auf dem Boden des Waldfriedhofes 
aussehen könnte. Urnenwände (Mauern) lehnt der Gemeinderat ab. Viel geredet wurde über die 
Verkehrsbelastung auf verschieden Straßen in Mayrhofen. Hauptbetroffen unter anderem die 
Rauchenwaldgasse. Dort stellte sich heraus, dass Hauptverursacher die Besucher*innen von Penken- 
und Ahornbahn sind. Details sind auf der Homepage der Gemeinde einzusehen. 
Der Gemeinderat wurde von mir informiert, dass die beiden „Flanierer Abende“ eine durchwegs 
positive Rückmeldung erhalten haben. Hier hat der Ausschuss Ortsmarketing beste Arbeit geleistet. 
Danke dafür. Auch kann ich berichten, dass es ab November die Möglichkeit gibt, Gutscheine im 
Gemeindeamt zu erwerben, die die „Schön und Gut“ Gutscheine ersetzen. Für das Jahr 2022 arbeiten 
wir an einer digitalen Version. 
In den kommenden Tagen werden noch vereinzelt diverse Almabtriebe stattfinden. Es kann daher 
vorkommen, dass es da und dort zu Verkehrsbeeinträchtigungen kommt. Ich bitte um Geduld und 
Verständnis. Der Krämermarkt im Oktober musste auf Anraten des Corona-Beauftragten von mir 
abgesagt werden. Die Sicherheit der Bevölkerung und die Aussicht auf eine funktionierende gute 
Wintersaison haben hier Vorrang. Auch hier bitte ich um Verständnis. 
Die nächste Gemeinderatssitzung werden wir, wie jedes Jahr im Oktober, im Europahaus abhalten. 
Um 18.00 Uhr tagt der Gemeinderat und anschließend, ab 20.00 Uhr, ist die jährliche öffentliche 
Gemeindeversammlung angesetzt. Hier können Fragen gestellt und Kritik geübt werden. Zu beiden 
Terminen darf ich heute schon aufmerksam machen und euch herzlich dazu einladen. Kommt und 
informiert euch direkt! 

Mit den besten Wünschen für einen schönen Herbst und wann immer es geht, viel Genuss in den 
gelb, rot und golden eingefärbten Tagen!  

Eure Bürgermeisterin, Monika Wechselberger 


